



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

Las conferencias mañaneras, lejos de aportar datos de interés o servir para dar a conocer acciones y programas de gobierno, se han convertido en un espacio en el que se evaden las respuestas directas. La del pasado lunes 8 de diciembre es un buen ejemplo de esto. La presidenta Claudia Sheinbaum prefirió evadir las pruebas que se hicieron públicas en medios y redes sociales respecto al acarreo para la marcha del pasado 6 de diciembre para decir que no aceptaría que las personas fueran llevadas al Zócalo con dádivas.

Pero lo que se apreció desde horas antes de la concentración, como la llegada de camiones, la gente con pase de lista, la entrega de dinero y comida para los asistentes, los propios testimonios de los participantes, el reconocimiento del SNTE de que llevó a miles de maestros, no fue suficiente para que la presidenta aceptara que se trata de una práctica común en México y de los partidos nacionales que se apoyan en sus gobernadores y legisladores para llevar gente a los eventos masivos, en especial los que quieren destacar.

Pero no fue el único tema en el que hubo evasivas. Sobre el coche bomba que estalló en Michoacán también el pasado sábado, sólo anunció que el gabinete de seguridad informaría en otra mañanera del estado de las investigaciones y echó la bolita a la Fiscalía acerca del cambio de enfoque de la carpeta de investigación, que en un inicio se inició como un delito de terrorismo, para modificarse y acabar con uno de delincuencia organizada.

De la reunión con Trump el viernes anterior, añadió poco a lo declaró en Estados Unidos luego del encuentro con su contraparte estadounidense ante reporteros que cubrieron su visita al sorteo de la FIFA.

Acerca de la nota que publicó The Wall Street Journal en el sentido de que se prepara una nueva entrega de narcotraficantes a Estados Unidos, negó que se fuera a dar pronto, pero matizó: "hasta ahorita, eso no quiere decir que no vaya a ocurrir después".

Sobre el nombramiento como embajador del exfiscal Alejandro Gertz Manero, no se refirió a la lentitud del proceso, sino que comentó que estaban esperando que el país al que va a ir el exfuncionario como diplomático aún no acepta sus cartas credenciales, algo que toma tiempo, señaló.

Finalmente, volvió a rechazar su presencia en el partido inaugural del Mundial 2026, asegurando que mejor lo verá en el Zócalo con "mi gente".

Y este ejemplo se ha dado en anteriores ocasiones, así que volvemos a preguntar, vale la pena seguir con las mañaneras para este tipo de dinámicas.

APUNTES ELECTORALES

El PAN nombró al exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, como representante del CEN ante Norteamérica, en coincidencia con la presentación de una denuncia en su contra por parte de legisladores de Morena ante la FGR por delitos como delincuencia organizada, entre otros más.

Cuahtémoc Blanco volvió a dar de qué hablar, al golpear a un rival en un partido de exhibición, lo que hace que muchos pregunten por qué Morena lo protege tanto.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México